

CAGNOTTE



Date limite :
Samedi 31
Août
2024

Le voyage en train le plus long du monde

Je souhaite effectuer le plus long trajet ferroviaire du monde du Portugal à Singapour sur plus de 19 000 kilomètres. Je veux m'élancer dans cette grande aventure !

Voici le parcours : Présenté comme le moyen de transport le moins polluant comparé à la voiture ou à l'avion, le train peut être l'occasion de découvrir deux continents en un seul voyage : la route ferroviaire la plus longue au monde s'étend sur plus de 19 000 km sans interruption. Ce périple traverse 13 pays et peut s'effectuer en trois semaines environ, si aucune grève ou imprévu ne vient y faire obstacle. Son prix accessible en fait une option pour vos prochaines vacances ou pour une période de télétravail sur les rails en tant que "digital nomad". La ville de Lagos à la pointe sud du Portugal en est le point de départ. L'itinéraire serpente sur la péninsule ibérique entre Lisbonne (Portugal) et Hendaye (France) via l'Espagne. Le trajet continue ensuite entre Paris (France) et Moscou (Russie) via l'Allemagne, la Pologne et la Biélorussie. Il se poursuit de Pékin à Kunming (Chine), jusqu'à Vientiane (Laos) en passant par le Vietnam. Il fait ensuite étape à Bangkok (Thaïlande), Padang Besar (Malaisie), Penang (Malaisie), Kuala Lumpur (Malaisie) pour finir sa course à Singapour, surnommée la ville jardin. C'est grâce à un tronçon de 1 035 kilomètres construit entre la ville chinoise de Kunming et la capitale du Laos, Vientiane, qu'il est

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/B36tI9AB>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Ikbel Sassi